



Terakreditasi "A"  
 Jl. Jend. Ahmad Yani No 273, Bandung  
 Telp: (022) 2517033, Email: [spontitas@siswaba.com](mailto:spontitas@siswaba.com)

**RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK**

Nama Peserta Didik : Calvin Nathan Dante Kelas : 4A (Empat)  
 NIS / NISN : 131401009 / 0075617660 Semester : 1 (Satu)  
 Nama Sekolah : SD SANTO AGUSTINUS Tahun  
 Alamat Sekolah : Jl. Jend. Ahmad Yani No 273, Bandung Pelajaran : 2016-2017

**A. Kompetensi Sikap**

No	Uraian	Deskripsi
1	Sikap Spiritual	Calvin, baik dalam ketetapan beribadah, berperilaku syukur, toleransi dalam beribadah dan baik dalam berdoa sebelum dan sesudah belajar
2	Sikap Sosial	Calvin, sangat baik dalam sikap jujur, santun dan baik dalam sikap disiplin, tanggungjawab, sikap peduli, percaya diri

**B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan**

No	Materi Pelajaran	Pengetahuan		Keterampilan	
		Nilai	Deskripsi	Nilai	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	91	A Calvin, sangat baik dalam memamahi keanikan diri, kemampuan dan ketertarikan. Aliah yang setiap pada jasanya dengan memberikan semangat perniati Aliah	81	B Calvin sangat baik dalam melakukan drama keluarga dan baik dalam menyelesaikan keamikan diri.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	86	B Calvin baik dalam memahami baik dan kewajiban sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari serta cukup baik dalam memahami hubungan simbol dengan makna silasita Pancasila	82	B Calvin baik untuk bekerjasama dengan teman dalam keberagaman di lingkungan rumah, sekolah, dan masyarakat
3	Bahasa Indonesia	81	B Calvin baik dalam menyerap informasi dari orang-orang melalui wawancara dan baik pada dalam memahami informasi yang disajikan dengan yang baru diketahui	78	B Calvin baik dalam menerangkan dan mempraktikkan tes arabis/pinyin tentang pemeliharaan pancasila secara mandiri dalam bahasa Indonesia isian dengan menulis kosakata baru
4	Matematika	79	B Calvin sangat baik dalam menjelaskan dan menentukan ukuran sudut pada bangun datar dan perbandingan dalam menyelesaikan dan menentukan keliling dan segitiga	80	B Calvin baik dalam menyatakan pecahan ke bentuk desimal dan persen serta dalam merepresentasikan pada gambar dan sudut tumpul dalam bangun datar
5	Ilmu Pengetahuan Alam	81	B Calvin baik dalam mengidentifikasi berbagai sumber energi serta perbandingan dalam menganalisis sifat-sifat pendengaran	78	B Calvin baik dalam memuliskan hasil pengamatan tentang bentuk bar (morfologi) tubuh hewan / tumbuhan serta fungsinya dan menyajikan laporan hasil pengamatan tentang teknologi yang digunakan di kehidupan sehari-hari
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	75	B Calvin baik dalam mengidentifikasi keragaman di provinsi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia serta perbandingan dalam mengidentifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat	75	B Calvin baik saat menceritakan manusia dalam fungsinya dan interaksinya dengan lingkungan tempat tinggalnya

7	Beri Duda dan Ketrampilan			82	B Calvin baik dalam menyiapkan lagu sesuai dengan lirik yang sudah ada dan baik dalam membuat karya seni kolase
8	Pendidikan Jaman, B Ciri Raga dan Kesehatan			86	A Calvin sangat baik dalam mempraktikkan pola gerak dasar berirama dengan musik dalam aktivitas gerak dan baik dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi pola gerak dasar lokomotor non lokomotor dan manipulative dalam permainan bola besar

No	Materi Pelajaran	Pengetahuan		Keterampilan	
		Nilai	Deskripsi	Nilai	Deskripsi
9	Bahasa Sunda	84	B Calvin baik dalam menceritakan pengalaman dan baik dalam mendengarkan	78	B Calvin baik dalam menyampaikan permintaan dan baik dalam mengkritik dan menyampaikan pujian
10	Bahasa Inggris	82	B Calvin mampu berkomunikasi secara tertulis dengan sangat baik dalam perbandingan sederhana dalam konteks sapaan (greeting & Farewell) dan cukup baik dalam konteks Mengaja Huruf (Spelling The Alphabet).	79	B Calvin mampu berkomunikasi secara lisan dengan baik dalam perbandingan sederhana dalam konteks sapaan (greeting & Farewell) dan cukup baik dalam konteks Mengaja Huruf (Spelling The Alphabet).
11	Teknologi Informasi dan Komunikasi			83	B Calvin baik memahami fungsi dari penggunaan perangkat TIK dan mampu mendemonstrasikan icon file untuk mewarnai

C. Sikap Kurikuler	
No	Kategori Sikap Kurikuler
1	Sangat Baik
2	Baik
3	Cukup

D. Pengembangan Diri	
No	Deskripsi
1	Calvin sangat baik untuk selalu hadir dalam mengikuti kegiatan
2	
3	

E. Saran-saran	
No	Deskripsi
1	Calvin baik dalam menyelesaikan tes Dinastya dan Dwidarma dengan lancar dan baik pada dalam menyelesaikan jenis-jenis ulam pramuka
2	Calvin cukup dalam gen laoshi xue zhongwen dan ben miao xian fei

F. Tinggi dan Berat Badan		
No	Aspek yang diukur	Semester 1
1	Tinggi Badan	161
2	Berat Badan	42,5

1	Pengamatan	-
2	Pengalaman	-
3	Uji	-

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1		
2		
3		

I. Ketidakhadiran	
No	Keterangan
1	Sakit 1 hari
2	Izin 1 hari
3	Tanpa Keterangan 1 hari

Mengetahui Orang Tua/Wali

Bandung, 24 Desember 2016  
 Guru Kelas 4A  
**Catharina Kristiani, S.Pd.SD**  
 NIP. 199704071978042001

Mengetahui Kepala Sekolah  
**Antonius Digi Novianto, S.Ag**

